

私たちの学科に ようこそ!

雨の影響で歓迎遠足中止 校内での科別交歓会



五月二日に校内で行われた予定だった歓迎遠足が前日の大雨により中止に。校内で各学科ごとに場所を分かれて科別交歓会が行われました。

各科で科別交歓会が行われ、その後対面式が行われました。

後日、学級代表生徒と学科主任の先生に交歓会や各科についてインタビューをしました。

◇学級代表生徒
①内容
②一年生の反応
③学科の目標
④一年生に一言

◇学科主任
①一年間の学科目標を漢字一文字で表すとしたら
②学科に一言

たくさん 思い出を 機械科

◇横尾来樹さん(M3)
①ドッチボール、気配切り、ペットボトルキャップ野球。
②みんな楽しそうだった。元気。
③思い出をたくさん作る。
④まだまだ分からないことも多いと思うので遠慮なく聞いてほしい。

二、三年生による
全力校歌

◇矢島先生
①「上」：定員割れしているので人気を上げる。



◇多くの学科で行われた
ドッチボール
(写真は建築科)

全ての 行事で優勝 機械システム科

成績を上げる。機械科としてのプライドを上げる。
②がんばっていきこう。

◇築瀬紺心さん(P3)
①コーラ早飲み、ドッチボール、自己紹介。
②盛り上がった。楽しそうだった。
③体育祭や競技大会での優勝。全部の行事で優勝する。

◇P科らしさを出して、恥を捨ててがんばろう。
④野崎慎一郎先生
①「和」：和やかで楽しい学科。
②ふざけたラジオ体操はするな!

目標達成 のために 電気科



▲全学年で記念撮影
(インテリア科)

◇平野刺さん(E3)
①ドッチボール、パンスト相撲、ぐるぐるのバット、激辛ペヤング早食い。
②楽しそうにしていた。
③体育祭優勝。
④第二種電気工事士の資格取得に向けてがんばれ。

◇西敏春先生
①「早」：集合を早く、リレーも速く。
②各学年の目標を達成できるようにがんばれ。

◇川林功輝さん(I3)
①各学年二つずつ何か考えて先生も巻き込んでやった。
②終始笑顔で大爆笑していた。
③体育祭優勝。
④一緒に全力で楽しみながらがんばろう。

◇北川友也先生
①「愛」：I科のあい。
②とにかく学校に来て楽しく目標をもつてがんばってください。

◇山口碧己さん(D3)
①ドッチボール。
②楽しそうだった。
③体育祭で四位以内に入

◇里慎也先生
①「化」：日々進歩を目指す。
②周囲の者に対して思いやりを持った行動を

◇山上海太郎さん(C3)
①自己紹介、スマブラ、じゃんけん大会。
②緊張しながらも楽しそうにしていた。
③誰もが楽しめる学科にする。
④計算技術検定がんばって!

◇明るく元気に
電子工学科
山口碧己さん(D3)

◇大坊乙太さん(J3)
①ドッチボール、早飲み、じゃんけん列車、電工クイズ。

eゲームで盛り上がる (工業化学科)



▲先生も参加 (情報技術科)

勉強も 部活も楽しめ 建築科

◇浅本瑛士さん(A3)
①自己紹介、ケイドロ、ドッチボール。
②無邪気だった。
③社会人になる準備をする。
④学校行事に本気で取り組ましよう。

◇中村啓介先生
①「結」：みんなが力を合わせて科をまとめてほしい。
②勉強も部活もがんばって楽しめ。

◇川林功輝さん(I3)
①各学年二つずつ何か考えて先生も巻き込んでやった。
②終始笑顔で大爆笑していた。
③体育祭優勝。
④一緒に全力で楽しみながらがんばろう。

◇北川友也先生
①「愛」：I科のあい。
②とにかく学校に来て楽しく目標をもつてがんばってください。

◇山口碧己さん(D3)
①ドッチボール。
②楽しそうだった。
③体育祭で四位以内に入

◇里慎也先生
①「化」：日々進歩を目指す。
②周囲の者に対して思いやりを持った行動を

◇山上海太郎さん(C3)
①自己紹介、スマブラ、じゃんけん大会。
②緊張しながらも楽しそうにしていた。
③誰もが楽しめる学科にする。
④計算技術検定がんばって!

◇明るく元気に
電子工学科
山口碧己さん(D3)

◇大坊乙太さん(J3)
①ドッチボール、早飲み、じゃんけん列車、電工クイズ。



こんにちは、E2の池内です。中間テストが終わり、結果は散々でしたが、落ち込みました。夏は部活が盛んなので、夏バテ確定宣告の予感です。夏は部活が盛んなので、夏バテ確定宣告の予感です。夏は部活が盛んなので、夏バテ確定宣告の予感です。

◇仲良くしましょう。
④山口和利先生
①「明」：明るく元気にがんばってほしい。
②先生方に迷惑かけないで勉強してください。

◇大坊乙太さん(J3)
①ドッチボール、早飲み、じゃんけん列車、電工クイズ。

◇明るく元気に
電子工学科
山口碧己さん(D3)



新さる人、ポロシャツを着て、私が見ると、今年も暑い夏です。観測史上一番暑い夏が多くなる。例年よりも雨が少なく、気温予想が発表されています。夏は部活が盛んなので、夏バテ確定宣告の予感です。夏は部活が盛んなので、夏バテ確定宣告の予感です。夏は部活が盛んなので、夏バテ確定宣告の予感です。

忘れ物をする理由

生活している中で、誰かが必ずある忘れ物。ハンカチ、財布など毎日使っているものですが、忘れてしまうようなものばかり。なぜ忘れ物をしてしまうのでしょうか。忘れ物をしたら、その日どこか不自由な生活を送ることになります。たとえ、授業は見るとその日の活動に参加し、

できず、成績にも影響します。もちろん体操服だけでなく、教科書やプリントなど授業で使うものは全て該当します。私の中学時代には「置き勉」が許可されていて、忘れ物はほとんどありませんでした。しかし、高校受験の前日に受験票を学校に忘れてしまった。焦った経験があります。急いで取り戻りましたが、「置き勉」で楽していました。分、おだからの持ち物の確認が、おろそかになってしまった。結果の失敗から仕事で

使うものを忘れると、自分だけではない、一緒に働いている人や会社全体に影響を及ぼす可能性もあります。次の日に必要な物の確認はただ忘れ物がない、次の日のスケジュールの確認にその先に予定されていること、自分自身がすべきこと、持ち物の忘れを防ぐだけでなく、課題などの提出物の期限忘れも防ぐことができます。明日のこと

を考えること、それは自分の未来を作っていくことにつながります。まずは学校に通っているうちに、持ち物の確認をする習慣を身に付けることが大切です。できれば前日の夜と朝の二度確認です。習慣がないと、大事な日にもミスをしてしまいます。三年生はこれから向けて大切な書類が増えてきます。忘れ物している余裕は、一、二年生も今のうちに持ち物の確認をする習慣を身に付けましょう。(松尾)

◇恒例の
パント相撲
(電気科)

◇先生も参加 (情報技術科)

◇先生も参加 (情報技術科)

◇先生も参加 (情報技術科)

